

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA MAÑANA

PRECIO DE SUSCRICION	REDACCION Y ADMINISTRACION	ANUNCIOS
HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).	S. SANCHO ABARCA, 8	CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE HOY.—Santos Luis, rey de Francia y Ginés de Arlés.
CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.
En San Vicente el Real, la Hora Santa de cinco y media á seis y media de la tarde.
CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora del Rosario en la Catedral, San Lorenzo y Santo Domingo.

NOTICIAS

Ocupándonos, há pocos dias, de la defectuosa ley de consumos, digimos que los carabineros recién llegados á esta ciudad para auxiliar la recaudacion del impuesto, eran los que, tan directamente como el pueblo, venian á sufrir y á ser víctimas de los desaciertos de un ministro y de toda una asamblea nacional, y lo probamos con razones de gran peso; mas si por alguien aficionado á los cálculos aritméticos gusta de conocer con más claridad por medio de los números la verdad de cuanto expusimos, hoy que contamos con todos los datos, harémos una pequeña demostracion del haber y gasto mensual de uno de sus individuos, á saber:

Haber mensual y gratificacion de prendas de un individuo..	62 50
GASTOS.	
	Ptas. Cts.
Gran masa.	10 »
Humanitaria.	2 »
Sello de nómina.. . . .	» 10
Médico y botica en su puesto para su familia.	1 75
Id. id. en Huesca para el individuo.	1 »
Alquiler de casa en su puesto.	9 »
Comida ó rancho á 0'50 pta. al dia, al mes	15 »
Pan y vino á 0'50 id. id. id.	15 »
Tabaco á 0'10 id. id. id.	3 »
Lavado de ropa al mes.	1 »
Limpieza personal, del vestuario y equipo id.	» 75
RESÚMEN.	
Importa el haber y gratificacion.	62 25
Suman los gastos.	58 60
Quedan en favor del individuo.. . . .	3 65
Abonos.	» »
Plus de epidemia.. . . .	» »
Gratificacion por el servicio extraordinario.	» »
TOTAL.	3 65

De la anterior demostracion resulta, que despues de cubrir sus gastos mensuales un individuo, le quedan tres pesetas sesenta y cinco céntimos para subvenir á los gastos que haga la familia en todo un mes.

Y preguntamos: si ésta se compone de la esposa y cinco hijos (nos consta que la hay) ¿es posible que puedan subsistir todos sus miembros con los recursos que puede proporcionarles el cabeza de ella en las circunstancias en que hoy se encuentra? Hemos de convenir, pues, en que ó tiene éste que pedir prestado, ó aquellos implorar la caridad pública. Si lo

primero, pierde el individuo la fuerza moral para cumplir con su deber; si lo segundo desmerece en el concepto de todos, y mal puede ser fuerte quien ha vendido por fuerza su independencia.

¿Es esto honroso para el Gobierno, ni decoroso para el Estado? Fíjese en estas consideraciones el Sr. Administrador y recapacite que el cuerpo de carabineros se compone de españoles y no de una raza proscrita, piense bien que, de seguir así las cosas, se arruinan algunas familias y quedan abandonados otros servicios. Las precipitaciones, extravagancias y errores de un superior gerárquico no deben hacérselas suyas los subalternos; antes bien su obligacion es proponer la enmienda de los defectos que encontraren en sus disposiciones, para ser más fácil su ejecucion.

Dice *La Alianza Aragonesa*:

«Prepárase en Zaragoza una manifestacion patriótica y entusiasta, con motivo de la usurpacion de que hemos sido objeto por parte de los alemanes, al despojarnos de un pedazo de nuestro territorio.

Españoles antes que todo.»

Zaragoza en medio de sus aflicciones, no olvida que es Zaragoza. ¿Y nosotros que tambien somos aragoneses, dejaremos de ayudarle en su protesta?

El cólera decrece visiblemente, y este es el momento más precioso, para que todo el mundo guarde la más escrupulosa higiene no abusando de las frutas, en especial del melon; el tomate y pimiento cómanse cocidos.

Téngase presente un dicho de un amigo nuestro, que dice que el cólera actual, no coge más que á los pobres, viciosos y miedosos, es decir, á los mal alimentados, desarreglados y de poco ánimo.

En un notable artículo que publica *La Correspondencia Militar* de el general Salamanca, entre otras cosas leemos lo siguiente:

«Primero. Que el capitan general de Filipinas, Sr. Terreros, no ha cumplido con su deber, bajo un aspecto rigurosamente militar. Debió, ante todo, vigilar mejor los territorios de su jurisdiccion y no consentir despues que un extranjero lo ocupara un solo dia.

2.º Cree que podemos sostener la guerra con Alemania, porque por tierra no nos atacará, y si nos atacan sus hulanos encontrarán aquí lanceros y barretinas que les darán juego.

3.º Por mar no son muy superiores á nosotros y en las costas de Filipinas se les puede batir.

Como complemento á este patriótico acto, se nos asegura que el general Salamanca ha devuelto sus condecoraciones alemanas diciendo que ya obtendrá otras con más merecimientos en franca lucha con las tropas prusianas.

El Sr. Elduayen, entre tanto, estará tan ufano con su doble cruz, porque le han cruzado á la vez el pecho y la cara.»

La Academia de jurisprudencia ha presentado á su junta de Gobierno la siguiente proposicion:

«1.º Que la Academia ha visto con profundo sentimiento y gran indignacion el acto verificado por Alemania, usurpando la isla de Babeldzuap, que forma parte de nuestro Archipiélago denominado islas Carolinas, lo que constituye una infraccion de los más rudimentarios principios que informan el derecho internacional público.

2.º Que como viva y patriótica protesta de semejante

atentado se expulse de la corporación al príncipe heredero de la corona imperial de Alemania, Federico Guillermo, y demás alemanes que sean académicos.»

Ha fallecido en Zaragoza, víctima de la epidemia, don Eduardo Lopez del Plano, artista de grandes méritos y una de las glorias pictóricas aragonesas.

Tomamos de un periódico de Barcelona:

«Tampoco tiene desperdicio la noticia siguiente que el alcalde de Utiel comunica en un telegrama á un periódico valenciano:

«Ruego á usted haga público que las personas que se ausentaron de esta población durante la epidemia son atacadas en su mayoría al regresar á sus casas, falleciendo casi todas ellas.

En su consecuencia se ha tomado el acuerdo de que sean trasladados al hospital antes de entrar en la población estos enfermos.

El año de 1884 se han extraído de las minas de Wallarvo (Australia) 20,958 toneladas de mineral de cobre, con un producto medio de 10 1/2 por 100 de cobre fino; las minas de Monta, también en Australia, aportaron para la fundición 20.240 toneladas de mineral.

La cantidad de cobre producida en Australia durante el referido año de 1884, fué de 6.469 toneladas, empleándose 1.153 obreros y obteniéndose un beneficio líquido de 168.600.

Un periódico higienista publica los siguientes datos relativos á los «habitantes del aire» microbios, bacterias, etc. etc. El aire puro solo se encuentra en alta mar ó en la cima de las mas elevadas montañas.

En el aire del mar, en el Océano Atlántico, en cada metro cúbico solo existen 0'6 bacterias; en el aire de las montañas, 1; en el aire de la ciudad de Berna. 580; en las casas viejas de París, 36.000; el aire del hospital de la Piedad contiene nada menos que 70.000 bacterias en cada metro cúbico.

Váyase á averiguar el número de los que flotan en el aire de nuestra ciudad.

El doctor Wheeler refiere en las columnas del *The Monthly Magazine*, que con el uso de las hojas de la *Noltonia grandiflora* ha curado á cinco personas que fueron mordidas por un perro hidrófobo.

Una sexta persona, también mordida por el mismo perro, murió de la enfermedad rábica por no haber querido tomar el remedio.

Se acaba de botar al agua un nuevo buque de guerra construido en los astilleros de Chatham que está destinado á realizar un progreso más en el arte de la defensa. Este buque tiene dos cascos completamente distintos. Uno de ellos es exterior y tiene la forma ordinaria de los buques; el otro es interior y de un largo aproximadamente igual al exterior, aunque de forma exagonal, pero no de un exágono verdaderamente regular, sino un poco achatado, siendo una de sus caras paralela al puente del buque y la otra igualmente paralela al fondo del mismo.

En este casco interior se han colocado todas las partes que pudiéramos llamar vitales del barco, sus máquinas, sus calderas, su aparato de gobierno, sus almacenes de pólvora, etc. etc. Al rededor de las caras laterales y exteriores del exágono se colocarán los depósitos de carbon. Sus constructores aseguran que este buque puede aguantarse muy bien á flote, aun cuando su casco exterior esté materialmente acribillado de gruesos proyectiles y aun en el caso de que quedase completamente destruido á fuerza de recibir un sinnúmero de disparos.

Resulte ó no completamente exacta tal afirmación, no por eso deja de ser sumamente ingeniosa la invención.

Dicen de Tudela:

«En las inmediaciones del cementerio y otros puntos, se ha observado por la noche la aparición de algunos lobos que buscan sin duda el pasto necesario para su alimentación.»

Parte sanitario correspondiente á la capital y pueblos de la provincia que se expresan á continuación, de las invasiones y defunciones ocurridas desde las 12 de la mañana del 23 á las 12 del día 24.

Capital, 10 invasiones y 4 defunciones; Albero bajo, 1 y 0; Alcubierre, 5 y 2; Almudevar 7 y 3; Belilla de Cinca, 8 y 0; Fraga, 20 y 7; Robres 5 y 1; Sangarrén 5 y 1; Tardienta 1 y 2; Torrente, 6 y 1; Zaidin, 2 y 1.

EL CÓLERA MORBO ASIÁTICO.—Conocimiento de tan gravísima enfermedad y método sencillo escrito en lenguaje vulgar para que pueda prevenirla y curarla cualquiera persona, por D. Juan Cuesta y Ckerner.—Tratamiento médico empleado por el autor en diferentes epidemias.—Instrucciones oficiales dictadas por la Real Academia de Medicina de Madrid para prevenir el desarrollo de una epidemia y aminorar sus estragos.—Nociones, preceptos y medios para prevenir su desarrollo y combatir sus primeros síntomas, aprobadas por la Junta Municipal de Sanidad de Madrid—Instrucciones de higiene privada, redactadas por la Academia de Medicina y Real Consejo de Sanidad en 12 de Junio de 1885.

Folleto esmeradamente impreso en papel satinado, escrito con arreglo á los últimos adelantos científicos, y que ha sido adoptado por numerosos Ayuntamientos y Juntas de Sanidad como cartilla sanitaria.

Precio, una peseta en toda España. Los pedidos previo pago de su importe, se dirigirán á D. Juan Cuesta y Ckerner, Director de *La Correspondencia Médica*, Jesús del Valle, 27, 2.º derecha, Madrid. Los pedidos de 25 ejemplares en adelante tendrán un descuento de 25 por 100.

PRENSA PERIÓDICA.

USURPACION DE LAS CAROLINAS POR LOS ALEMANES.

Actitud de la prensa española.

De *El Liberal*:

—¿Por qué no decirlo? En los labios de todos han sonado las mismas palabras: los mismos recuerdos.

El alcalde de Mostoles: Un espíritu cándido, un hombre sencillo, un insensato para muchos, pero un espíritu generoso un loco sublime: que al declarar la guerra á Napoleon: desde un villorio, solo, sin ejército, sin dinero, sin más armas que su vara de alcalde, profetizaba la ruina del coloso.

El general ¡*No importa!* Sí: este es el general en jefe de nuestros ejércitos; el sufrimiento, la constancia, la sobriedad, la alegría en medio de las derrotas: el delirio del entusiasmo despues del triunfo.

¡Espléndidos recuerdos! No los juzgueis locura de aquellos que hoy se deleitan en ellos. Solo la locura salva en ciertos momentos. ¡Cuando golpean vuestra mejilla probadle con sensatez á vuestro agresor que no deben golpearos!

«Cortad el cólera en su primer ataque ó morireis de él»—ha dicho Tunisi.—Los prusianos son como el cólera: hay que cortarles al empezar el camino.

Si se tratase de batir ó de defenderse de otras naciones, sería la más incocebible locura imaginar el triunfo de nuestros barcos.

Pero se trata de Prusia. Ella debe atacar para poseer: nosotros defenderemos.

Nos hemos quejado de nuestra Marina: debiera ser más numerosa, siempre hubo escaso dinero para ella; siempre se gastó mal ese escaso dinero.

Pero esos barcos, débiles relativamente, viejos los más poderosos en verdad, están ilustrados por heroicidades legendarias.

Sus mismas derrotas han sido honradas por los extranjeros como victorias incomparables.

Leed al historiador chileno Vicuña: él os dirá lo que valen nuestros marinos; él os pintará á Topete llegando con un barco hasta la muralla y gritando de manera—dice el historiador—que se oía retumbar su voz dentro del fuerte ¡Aquí está Topete!

En el gabinete actual es ministro de Marina el comandante de la *Berenguela*, admiración entónces de la escuadra inglesa que presenciaba el combate: ardía el buque y las llamas llegaban al pañol de la pólvora: el buque se anegaba: el comandante ingles le ofreció socorro: ¡*De nada necesito!*

—La ocasion escogida por el gran canciller—justo es decirlo—parecia favorable á sus planes.

España destruida por los terremotos, por las inundaciones, por el cólera, por la miseria, y más todavía, por la division de los partidos, por el egoismo de sus hombres políticos y por el pesimismo de todos los espíritus, no debia ofrecer resistencias al golpe astuto que se preparaba.

¿No ha sido así? ¿Quien explica lo inexplicable de los sentimientos!

—Se ha visto á los carlistas y á los liberales; á los republicanos y á los monárquicos unidos; se ha visto al leon moribundo levantarse y estirar las garras al sentir el picotazo de las águilas negras.

Así, si esta cuestion, si esta desgracia nos trajese la union la regeneracion, la resurreccion: la esperanza, bendita sería sin guerra ó con guerra.

La guerra. No la esperamos, en verdad; pero no la tememos.

La guerra, por desgracia, es el estado normal de los españoles. Miles y miles de hombres miles y miles de millones hemos gastado en la península y en Cuba para destrozarnos.

Al menos esa vez pelearíamos todos por defendernos y engrandecernos.

Quinientos mil hombres aguerridos podemos poner en armas inmediatamente.

España—no lo olviden los conquistadores.—puede compararse con el infierno: se entra y no se sale.

Una campaña fundada en el derecho, decidida por la dignidad, sostenida por la desesperación, hace meditar seriamente al más codicioso, al más imprudente de los conquistadores.

Lo que puede ganar, ¿está en relación con lo que puede perder?

Mediten los tres viejos; mediten con las huesosas manos puestas sobre la carta de las islas Carolinas, hoja suelta y preliminar de sus ambiciones...

Mediten... Y miren bien sobre el tablero en que tienen extendida esa carta. No es la mesa rústica y gloriosa del despacho del canciller, sobre la cual se firmó la capitulación de Sedan, es el tablero más rústico aún de un inmenso barril de pólvora...

¡Y España se acerca á ese barril con la mecha encendida!

—La manifestación de hoy no tiene por objeto provocar á la guerra.

Tiene por objeto evitarla.

Ya lo hemos dicho, á los monstruos es fácil vencerlos al nacer...

¿Cómo? Ahogándolos.

La Fé

—«¡Santiago, y cierra España!

He aquí el grito que hoy sale de todos los labios verdaderamente españoles; he aquí el grito que cruzando los valles y salvando los montes y atravesando los mares, repercute en todos los ámbitos de la patria y en el corazón de todos sus hijos.

¡Que espectáculo tan hermoso está dando España en estos momentos! ¡Que ejemplo de heroísmo, de dignidad y de sentimiento presenta ante la bárbara é incalificable agresión alemana!

Todos los corazones laten como uno sólo. ¡Como que todos forman el corazón de la patria! Que extraño, pues que en estos momentos no se escuche más que el grito mágico de ¡Viva España!

Grito, en el cual se confunden todos los intereses, todas las opiniones y las aspiraciones todas.

Cuando uno ve estos ejemplos de viril pujanza, de patriótica unión y de nobles entusiasmos, el alma se ensancha de alegría, el corazón se inflama en el santo fuego de la patria y se siente como legítimo orgullo de haber nacido en el suelo de esta nación incomparable.

¡Adelante, sin desmayos, sin cobardías, sin miedo de ninguna clase hasta encontrar una reparación completa á nuestra dignidad ultrajada y á nuestra nacionalidad ofendida! ¡Adelante! que el derecho nos ampara, y nos hace fuertes la justicia de nuestra causa y el santo amor de nuestra integridad.

¡Quién sabe lo que Dios tendrá reservada á esta hoy desdichada nación, honrada y creyente! ¡Quién sabe si la poderosa Alemania servirá de pedestal para que se levante España de su postración!

Muy bien podría suceder que, después de todo, no sería el primer ejemplo que registren las gloriosas páginas de nuestra Historia.»

CORRESPONDENCIA

Almudevar 22 Agosto 1885.

Sr. Director de LA CRÓNICA.

Muy Sr. mio y apreciable amigo: Entre las víctimas causadas en el día de ayer en esta Villa por la epidemia del cólera, que por desgracia continua en la misma, se cuenta la del joven rico propietario de la misma D. Pablo Aliod, persona muy querida y respetada en la población, porque sus bellas cualidades le hacían justamente acreedor á ello. Su afable trato con todas las personas y su generoso desprendimiento cuando se trataba de socorrer á la desgracia, eran cualidades que le adornaban, de modo que con justicia podremos decir que era un completo caballero, porque hasta en su semblante llevaba el sello de la honradez.

La temprana muerte de un hombre tan apreciable deja sumida en llanto á su muy virtuosa esposa y á su tan larga como honrada familia; el pueblo se vé privado de uno de sus más celosos y leales defensores de sus intereses; la desgracia, de una persona que tanto la socorria y consolaba con sus intereses, y el Ayuntamiento, del que formaba parte como primer Teniente Alcalde, ha perdido uno de sus más leales y celosos compañeros.

Yo que tanto me honraba con la amistad de aquel amigo cariñoso, creeria faltar á ella sino rogase á V. como le ruego muy entarecidamente haga constar en LA CRÓNICA de la manera que mejor lo conceptúe la mente de estos renglones que ni mi delicada salud ni el sentimiento que me embarga el objeto que los motiva, me permiten redactarlos en mejor forma.

Que Dios libre á V. de ese enemigo que nos atormenta desea con mucho interés su muy afectísimo amigo, seguro servidor, Q. B. S. M.

Antonio Morlan.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

París 22 (6 25 t.) 4 por 100 exterior, español 000.

Madrid 19, (8'25 noche).—Bolsin tarde.—Madrid.—Contado 60'00.—Fin mes 59'95.—Exterior 59'75.—Amortizable 79'90.—Cubas 88'25.—Banco de España 342.—Barcelona.—Interior, 59'76.—Exterior, 59'49.—Londres sin partes.

Ha fallecido á consecuencia del cólera el juez de Almería.

Las autoridades de la villa, han retirado sus dimisiones.

Madrid 22 10'30 noche.—En esta capital han ocurrido hoy 23 invasiones y ocho defunciones.

Madrid 22 11'45 noche.—El Gobierno ha autorizado la manifestación Nacional. A las 4 de la tarde se reunieron los manifestantes en el Salon del Prado, recorriendo después varias calles de esta población.

Al pueblo se le repartirá una proclama patriótica.

Ayer ocurrieron en Marsella 69 defunciones del cólera y 49 de enfermedades ordinarias.

París 23, (6' 25 tarde).—4 por 100.—Exterior español, 000.

Los periódicos franceses siguen ocupándose preferentemente del conflicto hispano-aleman.

Todos los periódicos se hallan conformes en que Alemania tendrá necesariamente que ceder ante la actitud enérgica en que se presenta España, no aventurándose jamás á declarar la guerra, cuyos resultados serían funestos para Bismark, si esta era marítima, y si por tierra, nada absolutamente tendrían que perder los españoles.

En la próxima semana se celebrarán las honras fúnebres por las víctimas en el Tonkin, organizadas por el arzobispo de París.

Un periódico de París dice que es prematuro cuanto se ha dicho respecto á que Alemania ha pasado una circular á varias potencias anunciándoles la toma de posesión de las islas Carolinas.

Tal noticia en concepto del citado periódico no es exacta.

«El Intrasigente», órgano de Rochefort, dice que la Francia no intervendrá en ningún asunto diplomático del conflicto hispano-aleman, pero que si llegaran á las armas, saldrían los franceses á la defensa de España.

Desde las primeras horas de la tarde se veían concurridísimos «El Casino Militar», «El de Asturianos» y los Círculos políticos, centro de reunión para unirse después á la manifestación que debía partir desde el Prado.

Esta ha sido numerosísima reinando en los concurrentes la mayor cordura.

La comitiva se puso en marcha á las 5 y media, recorriendo varias calles de la capital, dando vivas á España y á la integridad nacional.

A dicha manifestación, como era de esperar, ha acudido todo el pueblo de Madrid, viéndose en ella á todos los hombres importantes de la política, y militares de alta graduación, asistiendo éstos últimos como particulares.

Los balcones del Círculo militar y los particulares se hallaban colgados, en la comitiva iban multitud de estandartes, y el entusiasmo á la vez que la indignación, por el acto bandalico de que hemos sido objeto se dibujaba en todos los rostros.

Madrid 24, (10'15 noche).—Han sido denunciados *El Motin* y *El Progreso* de hoy.

En esta capital han ocurrido 17 invasiones y 7 defunciones.

Madrid 23, (4'45 noche).—La embajada alemana ha estado resguardada hoy por fuerza del cuerpo de seguridad, en prevision de algun desman que hubiera podido cometerse, efecto del entusiasmo.

Madrid 24, (3,40 madrugada).—Hoy se espera la llegada de la estafeta, en la que viene la contestación de Alemania á la nota de España. Espérase con ansiedad saber el resultado del Consejo que ha de celebrarse hoy bajo la presidencia del Rey.

A. M.

SECCION DE ANUNCIOS

EFIGIES DE S. ROQUE

ABOGADO DE LA PESTE

EN VARIOS TAMAÑOS

SE ACABAN DE RECIBIR EN EL

BAZAR OSCENSE

PELUQUERIA DEL SIGLO

DE

MARIANO VISCASILLAS

HUESCA.

En este establecimiento hay un gran surtido de trenzas de todas clases y precios y se sigue construyendo todo lo concerniente al arte de peluquería.

DON JOSE PATRICIO LOPEZ

AGENTE DE NEGOCIOS

Zarandía 15, segundo.—Huesca.

Esta agencia se ocupa de la liquidacion de intereses de inscripciones de propios y cobro de los mismos, así como tambien de la formacion de cuantos documentos se le encarguen.

DOÑA ESPERANZA CAMPOY Y BONET,
DE BLANC

Falleció en Tardienta el 23 del actual
de la epidemia reinante.

R. I. P.

Sus desconsolados esposo, hijos, madre, padres políticos, hermanos, hermanos políticos, tios, primos, sobrinos y demás parientes, ruegan á aus numerosos amigos y relacionados se sirvan tenerla presente en sus oraciones y rogar á Dios por el eterno descanso de su alma.

CALENTURAS.—Cuartanas, tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia. d-0

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la dentición pues lo salva aún de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

Coso alto número 71, sillería, hay una señora que desea hacer mandados.

Se arrienda un almacén ó granero para 500 cahices de trigo en la planta baja de la casa número 14, plaza de Lizana; y en la casa número 6 del Coso alto, una espaciosa tienda con bodega y buena habitación. Su dueño vive en el piso principal de la misma casa.

Desinfectantes preservativos y extractos de Ajenjo, Menta, Eucaliptus y de todas clases los más recomendados contra el cólera, se hallan de venta en el comercio de drogas de Mariano Mirabé, calle Nueva del Mercado, número 3, Huesca. 6

AGUA DE PANTICOSA

Se vende como todos los años y en las mejores condiciones, en el comercio de los sucesores de D. Vicente Susin

Se vende un organillo de manubrio con piezas picadas al papel por DOCE duros. Se dará con 16 piezas: en la redacción de este periódico enterarán.

Nogués, hermanos

En este antiguo y acreditado establecimiento de cordelería, alpargatería y demás artículos propios de tal género de industria, hallará el público la puntualidad, economía y esmero más recomendables y que tantos favores le han proporcionado en el transcurso de los años que la casa se abrió al consumo.

Se envía notas de precios á quien la solicite.

COSO BAJO, 44. HUESCA.

PERRA DE CAZA.

Se cede con un perrito de mes y medio que está criando. Informarán, Padre Huesca, 22.

SOMBRERERÍA

DE

AMADO BUISAN

Pórticos de Berdejo

Gran surtido de sombreros de todas clases y precios:

¡¡ GORRAS Á SESENTA CÉNTIMOS DE PESETA !!